

ABSTRAK

Pengaruh Kepemimpinan, Lingkungan kerja, dan Komunikasi Organisasi Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan Sinarmas Multifinance Padang

Oleh : Rahmat Hidayat/2012

Masalah dalam penelitian ini adalah seberapa besar pengaruh Kepemimpinan, Lingkungan kerja dan Komunikasi Organisasi terhadap kepuasan kerja karyawan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar, (1) pengaruh Kepemimpinan terhadap Kepuasan kerja karyawan Sinarmas Multifinance Padang, (2) Pengaruh Lingkungan kerja terhadap kepuasan kerja karyawan Sinarmas Multifinance Padang, (3) Pengaruh Komunikasi Organisasi terhadap kepuasan kerja karyawan Sinarmas Multifinance Padang, (4) Kepemimpinan dan Komunikasi Organisasi terhadap kepuasan kerja karyawan Sinarmas Multifinance Padang

Penelitian ini dilaksanakan di kantor Sinarmas Multifinance Padang dan yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah para karyawan Sinarmas Multifinance Padang. Teknik pengumpulan data adalah dengan menggunakan angket. Untuk melihat pengaruh Kepemimpinan, Lingkungan kerja, dan Komunikasi Organisasi terhadap kepuasan kerja karyawan pada Sinarmas Multifinance Padang digunakan analisis jalur (*Path Analysis*) dengan menggunakan program SPSS versi 15.00.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Kepemimpinan berpengaruh signifikan Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan yaitu sebesar 0.042, (2) Lingkungan kerja berpengaruh signifikan Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan yaitu sebesar 0.044, (3) Komunikasi Organisasi berpengaruh signifikan Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan dengan taraf signifikan 0.000 dan (4) Kepemimpinan dan komunikasi organisasi berpengaruh signifikan terhadap kepuasan kerja yaitu sebesar 0.000 ($0.000 < 0.05$).

Berdasarkan hasil penelitian ini penulis memberikan saran agar Sinarmas Multifinance padang bisa lebih memperhatikan kepuasan kerja karyawannya. Dari penelitian ini bisa dilihat bahwasanya komunikasi organisasi pada perusahaan ini lebih banyak berpengaruh kepada kepuasan kerja terutama komunikasi organisasi dari atasan kepada bawahan. Selain itu, kepemimpinan dan lingkungan kerja juga memberikan peran terhadap kepuasan kerja karyawan Sinarmas Multifinance Padang.